



## NUEVO OBISPO COADJUTOR DE LA DIÓCESIS DE SAN ISIDRO

San Isidro, 22 de febrero de 2024

El Papa Francisco designó a monseñor Guillermo Caride obispo coadjutor de la diócesis de San Isidro quien sucederá en el cargo al obispo monseñor Oscar Ojea cuando la Santa Sede lo disponga.

De esta forma, Mons. Guillermo Caride, actual obispo auxiliar de la diócesis, se convertirá en el cuarto pastor de la Iglesia particular de San Isidro.

Caride nació en la ciudad de Buenos Aires el 25 de mayo de 1962. Fue ordenado sacerdote el 5 de diciembre de 1986 por Mons. Jorge Casaretto, obispo emérito de San Isidro y elegido obispo titular de Giomnio y auxiliar de la diócesis de San Isidro el 26 de octubre de 2018 por el papa Francisco. Recibió la ordenación episcopal en el Colegio Marín el 7 de diciembre de 2018 por el obispo Mons. Oscar Ojea. Su lema episcopal es "Sentir con la Iglesia". En la Conferencia Episcopal Argentina, actualmente es el presidente de la Comisión de Asuntos Económicos.

De acuerdo al Código de Derecho Canónico (can.403), el Obispo coadjutor, que es nombrado por propia iniciativa de la Santa Sede cuando lo considera oportuno, y que goza de facultades especiales, es cooperador inmediato del Obispo diocesano, al igual que el obispo auxiliar, pero se diferencia de éste en que tiene derecho a la sucesión automática cuando la sede quede vacante.

En septiembre de 2021, el obispo Oscar Ojea presentó su renuncia al alcanzar el límite de edad canónica de 75 años y el Santo Padre extendió con la fórmula "donec aliter provideatur" su permanencia en el gobierno de la Diócesis de San Isidro hasta la actualidad.

La diócesis de San Isidro fue creada el 11 de febrero de 1957, con la bula "Quandoquidem adoranda", de Pío XII. Comprende los partidos de San Fernando, San Isidro, Tigre, Vicente López y las secciones 1, 2 y 3 de las islas del Delta bonaerense. El primer obispo fue Mons. Antonio María Aguirre, desde el 13 de marzo de 1957 seguido por Mons. Jorge Casaretto, desde el 13 de mayo de 1985. Lo sucedió Mons. Oscar Ojea, desde el 30 de noviembre de 2011.

Unidos en la alegría por la designación de Mons. Guillermo Caride, damos gracias a Dios y, por intercesión de la Virgen María y de nuestro patrono San Isidro Labrador, ponemos en manos del Buen Pastor esta nueva etapa para nuestra Iglesia diocesana.

Oficina de Comunicación  
Obispado de San Isidro